

El desafío
de ser diferentes
es sentirnos
semejantes



Defensoría
del Pueblo
ECUADOR

Se reunió con varias autoridades de la provincia

Defensor del Pueblo visita la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas

Boletín de Prensa No. 033

Santo Domingo, 4 de junio de 2013



El Defensor del Pueblo, Ramiro Rivadeneira Silva, visitó el Hospital Gustavo Domínguez en Santo Domingo.

El Defensor del Pueblo, Ramiro Rivadeneira Silva, visitó hoy la provincia de Santo Domingo de los Tsáchilas donde mantuvo un diálogo con varias autoridades de la provincia. El Defensor se traslada permanentemente por las distintas provincias y cantones del país para conocer la situación que se vive en cada localidad. Para la institución es una prioridad contar con espacios adecuados en todo el país donde la ciudadanía pueda presentar sus peticiones, reclamos, denuncias y recibir asesoría.

El Defensor del Pueblo se reunió con los funcionarios de la Delegación provincial de Santo Domingo de los Tsáchilas, su Delegada en la provincia, Alexandra Anchundia, y la Comisionada Regional 5, Leonela Zambrano, para conocer el trabajo que se está haciendo en esta dependencia. La Defensoría del Pueblo está llevando adelante un trabajo de fortalecimiento institucional en todo el país, para ello está dotando de todos los insumos necesarios a las oficinas regionales, provinciales y cantonales.

Además, el Defensor se reunió con el Gobernador de la provincia, Jorge Trujillo, el prefecto Geovanny Benítez y la alcaldesa de Santo Domingo, Verónica Zurita, para coordinar acciones conjuntas en beneficio de los habitantes de la provincia. El Defensor también mantuvo un diálogo con el Director del Hospital Gustavo Domínguez en Santo Domingo y recorrió sus instalaciones. Se reunió también con representantes de la organización Mujeres por la Vida, Red de Mujeres Rurales de Santo Domingo, y con un grupo de madres con hijos con discapacidad auditiva.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN

Encuétranos en:



www.dpe.gob.ec